
OBS: O plágio se configura quando se retira, seja de livros ou da internet, ideias, conceitos ou frases 

de outro autor (que as formulou e as publicou), sem lhe dar o devido crédito ou sem citá-lo como fonte 

de pesquisa. 

 

 

“E RECEBEREIS PODER” 
 

Pr. Alexandre Augusto 

Igreja do Evangelho Quadrangular – Itajubá/MG 

Acesse agora: www.pralexandreaugusto.wordpress.com 

 

Texto: 
• Lucas - 24 

48.Vocês são testemunhas destas coisas.49.Eu lhes envio a promessa de 
meu Pai; mas fiquem na cidade até serem revestidos do poder 

(autoridade delegada) do alto. 
 

• Atos dos Apóstolos - 01 
08.Mas receberão poder quando o Espírito Santo descer sobre vocês, e 

serão minhas testemunhas em Jerusalém, em toda a Judéia e Samaria, e 
até os confins da terra. 
 

• Atos dos Apóstolos - 02 
01.Chegando o dia de Pentecoste, estavam todos reunidos num só lugar. 

02.De repente veio do céu um som, como de um vento muito forte, e 
encheu toda a casa na qual estavam assentados. 03.E viram o que 

parecia línguas de fogo, que se separaram e pousaram sobre cada um 
deles. 04.Todos ficaram cheios do Espírito Santo e começaram a falar 

noutras línguas, conforme o Espírito os capacitava. 

http://www.pralexandreaugusto.wordpress.com/
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✓ INTRODUÇÃO 
 

Nessa minha vida eu sempre gostei de estar bem informado e isso 
eu posso dizer que é graças a todos os tipos de reportagens, pois com 

advento da televisão, rádio e internet as notícias tomaram uma velocidade 
incrível para chegar até o povo. 

Uma coisa que sempre me chamou foram os desastres que 
poderiam ter sido evitados onde pessoas incapacitadas estiveram 

envolvidas em projetos grandiosos e vidas pagaram o preço muito alto por 
acreditarem nesses incapacitados. Eu já vi reportagens de prédios que 

caíram e pessoas morreram por que esses prédios foram construídos com 
incompetência profissional. Pontes caírem, aviões despencarem do céu, 

represas ruírem e em todos os casos vidas, sonhos e projetos foram 
soterrados, anulados e esquecidos. 

Eu tenho a ousadia de dizer que tais catástrofes poderiam sim ser 
evitadas. Esses eventos que os hipócritas chamam de acidentes eu chamo 

de incompetência. Para um bom e competente profissional é fácil imaginar 

e ver sua obra completa e terminada, mas qualquer coisa nas mãos de um 
incompetente certamente acabará em tragédia, pois a visão do 

incompetente só tem começo e fim, mas do competente tem início, meio e 
só depois o fim que será coroado com o sucesso de todos incluindo ele. 

Eu nasci e cresci em uma cidade universitária, onde as maiores 
faculdades eram de Medicina, Direito e Engenharia e aprendi uma grande 

verdade: “Um diploma não faz de seu possuidor um bom 
profissional! Pois na verdade percebi que em sua maioria são 

quase todos uns incompetentes com direito de matar pendurados 
na parede de suas miseráveis casas!” Pr. Alexandre Augusto. 

Essa mensagem vai certamente levar um entendimento 
sobrenatural a todos quantos dela se alimentarem e é meu desejo que 

esse estudo chegue a muitas e muitas pessoas por todo o mundo, pois 
assim acredito que irão pensar melhor antes de convidar uma pessoa 

incompetente para ministrar nas igrejas que dizem ser suas, quando na 

verdade elas sãoas igrejas do Senhor Jesus Cristo. 
 

 

✓ O PODER DE BAIXO 
 
Alguém já disse a seguinte frase: Quer conhecer uma pessoa? 

Dê poder a ela e conhecerá sua real essência! 
Quando falo de poder não estou falando de capacidades alienígenas 

ou sobre-humanas que um indivíduo isolado possa ter, pois não vivemos 

dentro de telas de cinemas. Mas me refiro a uma a condição de fazer algo 
em decorrência da posição que essa pessoa ocupa, logo imaginamos 

situações que presenciamos no cotidiano de nosso país, pois temos vistos 
juízes legislarem em causa própria; Deputados votarem por interessem 

próprios; e ainda vemos médicos que se recusam fazer uma cirurgia se o 



OBS: O plágio se configura quando se retira, seja de livros ou da internet, ideias, conceitos ou frases 

de outro autor (que as formulou e as publicou), sem lhe dar o devido crédito ou sem citá-lo como fonte 

de pesquisa. 

 

paciente não pagar antes; e poderia ainda relatar sobre pastores que 

alcançaram uma posição e agora cobram absurdos para ministrarem uma 
mensagem que receberam de graça da parte de Deus. 

Reis como Saul, Acabe e outros tantos que foram colocados no 
trono de Israel e Judá que tão logo chegaram ao poder transformaram se 

em outra pessoa fazendo o que era horrendo aos olhos do Eterno. Então o 
poder pode ser algo ruim para os que o detêm também, os subordinados 

e os pequenos indefesos. Mas graças a Deus que existem homens que ao 
chegarem ao poder souberam muito bem dar graças a Deus por estarem 

nessa posição, homens como o profeta Samuel e o rei Davi foram alguns 

exemplos positivos de homens com poder nas mãos e coração justo. 
 

 

✓ O PODER DO ALTO 
 
Jesus, o filho de Deus deixou o seu trono sublime e veio a terra 

resgatar o homem das mãos da morte eterna, e quando iniciou o 

ministério logo escolheu homens incultos e simplórios que na verdade em 
uma cultura da época estavam na classe baixa para lhes ensinar uma a 

verdadeira verdade diferente da que eles sempre tinham ouvido a vida 
toda. Pois se Jesus escolhesse homens que se julgavam cultos e 

detentores do conhecimento eles iriam querer ensinar a Jesus ao invés de 
aprenderem. Se estudarmos a psicologia dos discípulos veremos que 

Judas era dentre todos o mais intelectualmente bem preparado e isso o 
levou a se decepcionar com a verdade do ministério de Jesus. 

Depois de lhes ensinar toda a correta visão de entendimento e 
compreensão da palavra da Lei de Deus, Jesus dá por encerrada a missão 

e se entrega a morte de cruz para selar a vitória para o homem, mas era 
necessário que seus discípulos levassem todo o aprendizado para a 

humanidade, mas eles não poderiam fazer discípulos ou serem 
convincentes na pregação do Evangelho de Jesus se antes não tivessem 

sido revestidos de algo indispensável, O Poder, ou seja, A Autoridade. 

Esse poder anunciado por Jesus era a chave da vitória e do sucesso 
dos discípulos na missão de evangelização e propagação das palavras de 

Jesus. Vejam que Jesus quando curava alguém logo dizia ao curado que 
nada contassem as pessoas (Mt,9:28-30 - Mc,5:41-43 - Lc,5:12-14), 

pois isso era uma referência de que essa pessoa não era revestida de 
poder e fracassaria no sucesso da pregação do evangelho da cura, do 

milagre, da salvação. Então Jesus dá uma ordem a seus discípulos para 
que ficassem em Jerusalém até que do alto fossem revestidos de poder. 

Mas embora tivessem obedecido todos que estavam reunidos no cenáculo 
(At,2:1-4) não tinham sequer ideia de que tipo de poder Jesus estava 

falando. Então acredito que a única coisa que eles sabiam dizer em suas 
orações era a seguinte frase: Envia-nos o poder Senhor! Envia-nos! 

Mas da ascensão de Jesus até a descida do poder foram dez dias, 
dez dias pedindo a mesma coisa, o cumprimento da promessa. Então eles 

receberiam tão esperado Poder. 
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✓ O PODER PROMETIDO 
 

Quando nosso Salvador Jesus está chegando ao final de seu 
ministério terreno Ele faz a promessa para seus discípulos a de que viria 

outro consolador (Jo,14:06). Essa promessa estava atrelada à obediência 
a uma ordem, pois segundo o evangelista Lucas, Jesus antes de ser 

levado ao céu deu-lhes uma ordem para que ficassem em Jerusalém até 
receberem O PODER DO ALTO (Lc,24:49). 

Sabemos que o novo testamento foi escrito em Grego, mas 
naqueles dias se falava o Aramaico, que era uma língua próxima ao 

hebraico, e a palavra original que aparece no Novo Testamento (At,1:8) 

em Grego é Exousia (ἐξουσία) (que significa - autoridade ou poder), 
e em hebraico a palavra é S’mikhah (autoridade). Mas que autoridade 

era essa, ou que poder era esse que Jesus estava se referindo? 
Eu lhes digo! Esse poder era e é uma autoridade delegada que atua 

como uma dinamite dentro de nós para vencermos e derrubarmos 
quaisquer barreiras diante contra as impossibilidades de se levar o 

evangelho da salvação a todos os homens com resultado alcançado. 
Então na verdade Jesus estava falando que o consolador era o 

responsável por ser no homem o Poder ou a autoridade vindo do alto, e 
tão esperado e essencial para a vida com Deus na terra. Certamente o 

Espírito Santo iria promover na vida dos que o recebessem para sempre 
(Jo,14:16) um Poder sobrenatural, mas havia um detalhe, a descida do 

Espírito Santo estava vinculada à glorificação de Jesus e só depois disso 
se daria o cumprimento da promessa da vinda do consolador (Jo,7:39). 

Agora, com a chegada do Espírito Santo eles teriam que iniciar um 

relacionamento com o consolador, para que esse poder crescesse e nunca 
acabasse. Mas antes precisamos conhecer mais sobre esse tão amável e 

querido Espírito Santo, a terceira pessoa da trindade sagrada. 
 

 

➢ O CONSOLADOR 
 
Certamente manusear o poder é deveras perigoso, pois quando 

imaginamos um poder quer seja o de um médico no abrir uma cabeça e 

retirar um tumor; ou o de um juiz em olhar para um réu e seu processo e 
decidir a sentença; ficamos perplexos. Mas o que o poder do Espírito 

Santo daria a seus filhos? E como receber algo tão grande de 
alguém que nem mesmo conhecemos? Por isso precisamos conhecer 

profundamente a pessoa maravilhosa do Espírito Santo, pois Ele estava no 
dia da formação do homem (Gn,1:26). 

Nós desconhecemos que o Espírito Santo já esteve por aqui como 
quem deseja conhecer o ambiente em que mais tarde teria de atuar e isso 

foi muito bem revelado pelo justo Noé (Hb, Noah - descanso) quando 
soltou a pomba pela janela da arca para saber como estavam às coisas do 

lado de fora (Gn,8:6-12). 
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• A 1ª VINDA DO ESPÍRITO SANTO 
 

Quando cessou o dilúvio Noé querendo saber se as águas já 
haviam baixado soltou uma pomba, mas ela não encontrou lugar que 

pudesse pousar e voltou para a arca (Gn,8:8,9). 
Assim fez o Espírito Santo quando veio em na primeira vez sobre a 

terra e vendo uma terra mergulhada no caos sem forma e vazia e trevas 
sobre o abismo por todos os lugares e Ele não conseguiu um só coração 

para pousar tendo que ficar pairando sobre as águas (Gn,1:2) e por não 
encontrar onde pousar voltou para o céu triste e decepcionado. 

 
 

• A 2ª VINDA DO ESPÍRITO SANTO 
 

Relata-nos a bíblia que Noé esperou sete dias e novamente soltou 

a pomba e ela saiu voando, mas a tarde ela voltou para a Arca e trazia no 
bico uma folha nova de oliveira e por isso entendeu Noé que as águas 

tinham baixado (Gn,8:10,11). 
Essa foi à segunda vinda do Espírito Santo ao mundo, pois os sete 

dias esperados por Noé representa um período de tempo perfeito de Deus, 
uma vez que depois de muito tempo nasce um menino na terra, e seu 

nome era Jesus. Ele realizou um ministério maravilhoso junto com o 
Espírito Santo representado pelo dia que a pomba ficou fora da arca, mas 

depois tendo padecido morreu na morte de cruz, ressuscitou e voltou ao 
céu. Mas quem levou o Senhor Jesus ao céu foi o mesmo que de lá veio 

com ele (Lc,1:35), pois Jesus é a oliveira verdadeira (Rm,11:17-24). 

 
 

• A 3ª VINDA DO ESPÍRITO SANTO 
 
Por fim Noé esperou outros sete dias e novamente soltou a pomba, 

mas agora diferente das outras vezes a pomba sai voando e não volta 
mais para a arca, pois certamente encontrou onde pousar os pés e onde 

fazer seu ninho e firmar morada (Gn,8:12). 
Jesus após cumprir todas as coisas voltou ao céu acompanhado do 

amigo e companheiro Espírito Santo, mas antes Ele disse aos seus 
discípulos que rogaria (Rogar é Pedir com insistência) ao pai que lhes 

enviasse o consolador (Jo,14:16). Da ascensão de Jesus até a descida do 
Espírito Santo foram dez dias, assim por dez dias os discípulos ficaram 

esperando em oração juntos (At,2:1,2), mas lá no céu Jesus também 
rogava ao Pai para que lhes enviasse o Espírito Santo e assim depois de 

dez dias o Pai envia o consolador que desce com tanta rapidez e alegria 

que é visto como sendo línguas de fogo. Só que agora assim como a 
pomba Ele encontrou corações para pousar e fazer morada. Mas certo é 

que o Espírito Santo não é desse mundo e um dia terá que voltar para o 
céu, mas não voltará sozinho, Ele levará a o ramo enxertado, a igreja. 
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✓ FIGURAS DO ESPÍRITO SANTO 
 

Por isso precisamos estar sempre meditando na bíblia, ou seja, 
estudando e dia a dia aprendendo mais e mais do que ela tem para nos 

oferecer. Agora, dentro de uma visão teológica da palavra de Deus 
também aprendemos que muitas coisas aparecem sendo representadas 

por figuras das mais diferentes formas. Por exemplo: o diabo por vezes 
aparece como serpente; Jesus por vezes é a oliveira, outras vezes videira. 

Isso por que a bíblia é escrita em três figuras de linguagem: Literária, 
Simbólica e Figurada. Assim também o Espírito Santo aparece na bíblia 

de algumas formas tais como O Vento; O Selo; A Água, mas em especial 
gostaria de falar sobre três figuras marcantes e poderosas que simbolizam 

a pessoa do Espírito Santo tanto no antigo como no novo testamento, 
figuras estas que precisamos conhecer no profundo para podermos 

compreender os segredos sobrenaturais das escrituras. 
 

• O AZEITE 
Êxodo – 30:30 
 

Depois de terminado a construção do Tabernáculo Deus escolheu 
Arão (Elevado, iluminado) para ser o Gadol Cohen, o Sumo Sacerdote e 

seus filhos para serem sacerdotes (Kohanim), mas os serviços sagrados 
não se poderiam executar de qualquer maneira. Então o Eterno manda 

Moisés preparar um óleo de azeite especial para ungir Arão e seus filhos 
(Ex,30:30). O profeta Samuel quando vai escolher o segundo rei de 

Israel ele derrama azeite na cabeça de David (ISm,16:11-13). Ainda 
vemos o grande profeta Elias recebendo a ordem do Eterno para ungir 

Elizeu como profeta em seu lugar (IRs,19:16). Então aprendemos que 
ser ungido era uma ordenança do Senhor para nós, sendo o azeite uma 

representatividade do Espírito Santo 
 

• A POMBA 
Lucas – 3:22 – João–1:32 
 

Quando o Senhor Jesus entra no rio Jordão (Yarden – o que desce) 
para cumprir as escrituras e não para ser batizado, logo ao sair o Espírito 

Santo pousa sobre sua cabeça na forma de uma pomba (Lc,3:22). 
Primeiro para mostrar a todos que a palavra de Deus é a verdade, pois 

assim foi feito nos dias de Noé quando na arca. A pomba na cultura bíblia 
da época era símbolo de beleza e formosura (Ct, 1:15, 5:12, 2:14). No 

Talmud há uma referência que apresenta a pomba como um sinal de 
castidade e pureza (cf. Eruvim, 100b) e ainda vemos Jesus orientar seus 

discípulos para serem simples como as pombas (Mt,10:16). O Espírito 
Santo é belo; formoso; puro; simples; doce; amável, e muito mais. 
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• FOGO 
Atos 2:2-4 
 

No Tanah, antigo testamento todo altar tinha que ter fogo. No 
Tabernáculo o altar do holocausto que ficava na entrada do Átrio deveria 

ter fogo constante, e é sabido que hoje nós somos o altar da presença de 
Deus (ICo,3:17), pois a lenha é a palavra de Deus e sem lenha o fogo se 

apaga (Pv,26:20). Também sabemos que o sacrifício deveria ser 
consumido num todo pelo fogo para que fosse aceito por Deus nos 

mostrando que o Espírito Santo é aquele que leva a Deus todas as orações 

dos filhos (Rm,8:26). Outra possível explicação é que o fogo tem duas 
funções maiores que é o de aquecer e o de iluminar e quanto a essa 

comparação com o Espírito Santo creio não precisar expor. Eu ainda 
poderia falar que o ouro é purificado no fogo (IPe,1:7), assim quanto 

mais estivermos no Espírito, mais puros seremos. 
 

 

✓ CONCLUSÃO 
 

Em toda formatura é apresentado o paraninfo escolhido pelos 
formandos e é um costume antigo que no dia em que os formandos e seus 

familiares estão esperando o momento da coroação se faça a 
apresentação do paraninfo lendo o seu curriculum. Um curriculum mostra 

a experiência e capacitação que a pessoa conquistou em sua carreira. 
Certamente o nosso amado Espírito Santo também não viria a este 

mundo e ser nosso amigo consolador sem antes apresentar suas 
capacitações espirituais, não que ele precise disso, mas sim para que nós 

o conheçamos mais e mais e passemos a deseja-lo todos os dias, pois Ele 
tem toda competência para dar àqueles que o recebe uma vida cheia de 

momentos sobrenaturais e a força que precisamos para vencer todas as 
dificuldades que essa vida nos apresenta. 

 
 

• NECESSITAMOS DO ESPÍRITO SANTO 
 

Basicamente o ser humano precisa de três coisas para semanter 
vivo na face da terra, e são elas: Oxigênio, Água e Alimento. Se 

tivermos esses três elementos viveremos, lembrando que o homem é um 
ser tricôtomo (formado de três partes) isso para deixar claro que o nosso 

Senhor é Deus Pai, Deus Filho e Deus Espírito Santo por isso o 
Tabernáculo tinha três partes, o Átrio, o Santo Lugar e o Santíssimo 

Lugar. Assim o amado Deus Espírito Santo vem se apresentar como o 

mantenedor que nos fortalece em três áreas de nossas vidas para que 
possamos estar preparados para o dia em que o nosso Senhor vier sobre 

as nuvens para buscar sua igreja santa. 
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• COMO AZEITE ELE É 

Êxodo – 30:30 
 
Como azeite o Espírito Santo vem para nos trazer poder e 

autoridade no âmbito espiritual, pois Ele é quem nos capacita para lutar 
contra todas as hostes espirituais da maldade e sem azeite em nossas 

vidas não podemos nos apresentar quer seja para luta, quer seja diante 
de Deus. Ele é o azeite que capacitava Sacerdotes, Reis e Profetas para 

liderarem na direção de Deus. O Espírito Santo é o elo que nos liga 
diretamente ao trono do Senhor para realizar todas as proezas no nome 

de Jesus para honra e glória do Eterno. 

 
 

 

• COMO POMBA ELE É 

Lucas–3:22 – João–1:32 
 
Como pomba Ele nos dá o poder da formosura que não agride 

ninguém e assim ele vem nos trazer a pureza de uma vida física, nos 
fazendo ser respeitado diante da sociedade, pois quando o Espírito Santo 

está presente em uma pessoa logo se vê a luz que emana dela. Foi por 
isso que Ele veio como pomba na cabeça do Senhor Jesus quando saia do 

Jordão, e assim da mesma maneira que Jesus foi puro, belo, manso 
(Mt,11:29) e cheio de poder o Espírito Santo quer que sejamos também. 

 
 

 

• COMO FOGO ELE É 

Atos 2:2-4 
 

Como fogo o Espírito Santo nos concede a autoridade para 
vivermos na escuridão do mundo sem sermos cegos, e nos aquecer no frio 

do dia a dia, pois Ele ainda vem como fogo para nos purificar assim como 
o ouro é purificado no fogo (Pv,17:3). Ele também quer que sejamos 

purificados para que possamos nos apresentar diante do Todo Poderoso 
(IPe,1:7). Assim como o fogo Ele veio vem sobre nós para que possamos 

ser a luz do mundo e também levar a luz da palavra do Senhor a todo e 
qualquer necessitado. 
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✓ CONCLUSÃO FINAL 
 

Ainda hoje o Espírito Santo quer fazer morada em nossos corações 
e mudar nossas vidas para que quando chegar o dia marcado por Deus, 

Ele possa nos levar até a presença do Eterno para juntos vivermos para 
sempre na glória celestial em um corpo glorificado para todo e todo 

sempre. Amém! 
 

Baruh Ata Adonai AvenuMalkeinuEloheinu! 
Shalon Adonai Aleichen! 

 

FIM 
Amados irmãos: 
 

Você foi abençoado por esta mensagem? 
Você é uma pessoa grata? 
 

Então demonstre sua gratidão. 

Faça uma oferta nesse ministério, pois só quem planta 
pode colher! 
 

Alexandre Augusto Pereira 

BANCO DO BRASIL 

• CONTA ......... 28.493-9 

• AGÊNCIA ...... 0308-5 
 

Mostre sua gratidão através de sua atitude. 
 

Contatos 
Pr. Alexandre Augusto 
Telefones: 
35.99199.71.01 TIM 

35.99921.70.41 VIVO 

pastoralexandreaugusto@bol.com.br 
www.pralexandreaugusto.wordpress.com 

www.pr-alexandre-augusto.webnode.com 
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